

Mon homme, je l'ai rencontré un beau jour après de nombreuses relations sans aucun sens. Je passe de doux et agréables moments en sa charmante compagnie et j'apprends chaque jour les choses de la vie. Il sait me rendre heureuse, et mon coeur explose de bonheur de jour en jour. Les animaux, en particulier les chiens et les chevaux, la nature est tellement belle qu'elle me rend heureuse. Le contact de ces deux animaux m'apporte le sourire à chaque fois que je les vois. Quand le moral n'est pas là, je retrouve les chevaux pour me changer les idées et je me crois être débarrassée de mes ennuis. Ce monde me rend heureuse, car sans animaux, je me sens faible et insurmontable, j'aime me retrouver auprès des chevaux et observer leur mode de vie. Voilà mon petit témoignage : mon homme me donne du bonheur de jour en jour, de minute en minute, de seconde en seconde et j'espère qu'un jour il m'offrira le plus beau cadeau apporté par la nature : un bébé ! Et les chevaux et chiens qui m'épanouissent sous leur merveille, ce contact me donne le sourire au coeur chaque fois que je les vois.